

EL FÁRRO DE CEUTA

AÑO IV.-NUMERO 734

Diario regional de la mañana de información general

Martes, 23 de febrero de 1937

«El trabajo tendrá una garantía absoluta, evitando su servidumbre al capitalismo.»

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Los rojos desencadenaron una ofensiva general en Asturias que fué rechazada bravamente por nuestras tropas que causaron, al

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 21 de febrero de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta división.--Sin novedad.
Sexta división.--Ligeros tiroteos. Se han pasado a nuestras filas diez milicianos con armamento.
Octava división.--Frente de León.--Se efectuó un ataque en el frente de la Robla (Matallana), siendo rechazado el enemigo, que dejó numerosos muertos, de los cuales fueron recogidos, próximos a nuestras líneas, tres con armamento.

Frente de Asturias.--El enemigo llevó a cabo un ataque general en toda la línea de posiciones de aquel frente, siendo rechazado, produciéndosele cuantiosas pérdidas, aumentadas por los grandes contingentes que pretendían llevarlo a cabo. Un batallón enemigo ha sido copado y destruido y otro casi aniquilado, muchos cabecillas, jefes y oficiales han caído, muertos, en nuestro poder.

El número de muertos y heridos enemigos cerca de las propias líneas, es enorme.

CUERPO DE EJERCITO DE MADRID

Divisiones de Avila y Soria.--Sin novedad.
División reforzada de Madrid.--El enemigo intentó un nuevo y desesperado ataque en el Porque del Oeste, siendo, como siempre, rechazado con grandes pérdidas. En el resto de los frentes de esta división sin novedad.

EJERCITO DEL SUR

El enemigo intentó llevar a cabo ataques frente a Motril y en el sector de Orjiva, siendo rechazado en ambos frentes, habiéndose cogido diecisiete muertos, doce prisioneros, varios fusiles ametralladoras y fusiles de repetición.

En Sierra Nevada, en las operaciones de limpieza, fueron cogidos varios muertos y prisioneros.

Se han presentado unos cuarenta soldados con armamento, en distintos puntos del frente.

Salamanca, 21 de febrero de 1937.
De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor
Francisco Martín Moreno.--Rubricado

enemigo más de 4.000 bajas

HAMBRE EN MADRID

La jornada no ha dado más de sí, en este frente, y el desánimo de los milicianos e internacionales aumenta de día en día, según nos comunican los diez o doce milicianos que se han pasado, en el día de hoy, a nuestras líneas.

AL IGUAL QUE OCURRIÓ EN MALAGA, DURANTE LA DOMINACION ROJA, EN LA CAPITAL MUEREN DE INANICION MUJERES Y NIÑOS

Radio Castilla, 22.--Una persona que ha logrado pasarse en los últimos días a nuestras filas ha dado detalles sobre la situación en Madrid.

MANIOBRAS DE LA ESCUADRA INGLESA EN AGUAS DE GIBRALTAR, A PRIMEROS DE MARZO

TOMARAN PARTE EN ELLAS, OCHENTA BARCOS DE GUERRA Y CIENTO TREINTA AVIONES

Gibraltar, 23.--A primeros del próximo mes de Marzo las escuadras inglesas del Atlántico y el Mediterráneo realizarán maniobras a lo largo de esta costa.

Debido a que numerosos barcos de la Gran Bretaña participarán en el control marítimo propuesto por el Comité de no intervención, sólo tomarán parte en dichas maniobras ochenta barcos de guerra.

También participarán en los ejercicios ciento treinta aviones.

EN CARTAGENA HAN FUSILADO A ONCE OFICIALES DE LA ESCUADRA ROJA

SE NEGARON A IR A MALAGA A Oponerse al avance de las fuerzas nacionales.--DOS DESTROYERS QUE SALIERON DE CARTAGENA REGRESARON RAPIDAMENTE AL DIVISAR LOS BARCOS NACIONALES

Radio Castilla, 23.--Noticias recibidas de Cartagena, dan cuenta de que se ha celebrado un consejo de guerra contra los mandos de la flota roja.

El viernes fueron fusilados once de los acusados y aun se han de celebrar otros procesos contra marineros marxistas.

Se sabe que Prieto ordenó la salida de Cartagena de cuatro destroyers y dos submarinos, para defender a Málaga el día an

terior de la conquista de la ciudad por nuestros soldados, pero la oficialidad de los buques rojos reunida en el "Jaime I" se negó a ello.

No obstante, y ante las amenazas de Prieto salieron dos destructores, pero al divisar, de muy lejos unos barcos de guerra, que ellos creyeron los nuestros, volvieron a toda máquina a Cartagena. Estos dos barcos habían ido con tripulaciones

compuestas de carabineros en su mayoría.

En el consejo de guerra, la oficialidad alegó que tenían pocos proyectiles para hacer frente a los barcos nacionales, pudiéndose probar que sólo era un pretexto para ocultar su cobardía.

El Ministro de Estado del Reich en Austria

Se le tributa un gran recibimiento, victoreándose a Alemania y Austria

Viena, 22.--Esta mañana llegó a este capital acompañado de su esposa y varios diplomáticos y personalidades, el ministro de Relaciones Exteriores del Reich señor Von Neurath.

Fué recibido en la estación por el canciller doctor Von Schusning, secretario austriaco del Exterior Guido Schmitt y otros numerosos representantes del Ejército y autoridades de la ciudad.

Las calles habían sido exornadas con banderas alemanas y austriacas y al atravesarlas el señor Von Neurath dirigiéndose al hotel, fué objeto de grandes manifestaciones de simpatía por una enorme multitud que vitoreaba a Alemania y Austria, a Hitler y a Von Neurath.

El primer acto que realizó el ministro alemán, después de su llegada, fué colocar una corona de flores en el monumento a soldado desconocido.

DESPACHO DEL JEFE DEL GABINETE DE PRENSA DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO

SE RECHAZARON DOS ATAQUES DE LOS ROJOS, EN EL PARQUE DEL OESTE, CAUSANDOSE AL ENEMIGO MUCHAS BAJAS.--UN ESCUADRON DE CABALLERIA MARXISTA DESTROZADO POR NUESTRA ARTILLERIA DE LA CUESTA DE LA REINA

Salamanca, 21.--(Crónica de nuestro corresponsal oficial de guerra en el frente de Madrid, El Tebib El Arrumi).

Después del descanso que tuvimos en el día de ayer, el enemigo volvió a dar muestras de actividad, singularmente, en el sector de la Ciudad Universitaria, donde hizo un intento de ataque en el Parque del Oeste y como nuestros soldados replica sen adecuadamente, desistieron de su intenciona, para reanudar la en la madrugada, esperando por lo visto, cogernos por sorpresa, aunque no fué así, y volvieron a ser rechazados violentamente.

Entre Tajuña y Aranjuez in-

tentaron un ataque por sorpresa tres escuadrones de caballería roja. Descubiertos por nuestros observadores de la Cuesta de la Reina, fueron puestos en fuga por nuestras baterías de artillería que los batieron eficazmente. Dos de los escuadrones rojos huyeron a refugiarse en Aranjuez y el otro se refugió en un bosquecillo, de donde no ha salido en todo el día, soportando un bombardeo intensísimo y muy eficaz de nuestra artillería, pasando una mala jornada, según se puede colegir, porque de rato en rato se veían salir caballos sin ginetes y los animalitos dando pruebas de gran compren-

DESPUES DEL VIL ATENTADO AL MARISCAL GRAZIANI

HA SIDO NECESARIO AMPUTARLE UNA PIERNA AL GENERAL LIOTA

Addis Abeba.--Como consecuencia del vil atentado registrado en esta ciudad el Mariscal Graziani, cuando el Virrey, repartía limosnas a los pobres, conmemorando el nacimiento del Principe de Nápoles, ha sido necesario amputarle una pierna al general Liota jefe de las fuerzas Militares aéreas del Africa Oriental.

El Mariscal Graziani mejora de sus heridas que no son de importancia. Se confirma, una vez más, que el canallesco atentado es un episodio de delictivos comunes, realizando pesquisas las autoridades para detener a los autores.



EL SEÑOR

DON FRANCISCO MARQUEZ CARRASCO

Falangista de la Centuria expedicionaria de Centa. Bandera de Marruecos
Que murió gloriosamente sobre el campo de batalla, por Dios y por la Patria en el combate del Jarama, el día 13 de febrero de 1937

Su desconsolada viuda, Doña Teresa Moya, hijo Paquito, madre Doña Elena Carrasco, hermanos, padres políticos, hermanos políticos y demás familia,

RUEGAN a sus amistades, encomienden su alma a Dios, y asistan a las misas que se celebrarán el día 25 de febrero, a las 10 de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa.

DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.

Consulta de 5 a 9
Teléfono 5-4-7

Cuartel general del Generalísimo

Boletín de Información

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 22 de febrero de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta división.--En el frente de Calamocha fué tomada, al enemigo, una fuerte posición cogiéndole numerosos muertos, cinco prisioneros, cuatro ametralladoras y numeroso armamento.

En el sector de Jaca se batió una partida enemiga, que abandonó un muerto y varios heridos.

Sexta división.--Sin novedad.

Octava división.--Continuó el ataque a nuestras posiciones de los frentes asturianos.

En el llevado a cabo, en el día de hoy, sobre Escampero y Rivelles las pérdidas sufridas por el enemigo son enormes. Centenares de muertos han quedado abandonados en las laderas de nuestras posiciones. La capital de la provincia también sufrió los ataques de grandes contingentes enemigos y material inútilmente sacrificados ante la tenaz y brillante resistencia de nuestras tropas. Según informes de los prisioneros pasaban de cuatro mil las bajas sufridas en el día de ayer por los fuerzas rojas, acusando el que los ataques de hoy habían sido llevados a cabo por unidades enviadas de la zona de Bilbao. Un oficial prisionero asegura que las órdenes del Gobierno rojo eran de sacrificar lo que hiciera falta para lograr un éxito moral que levantase el ánimo de las fuerzas enemigas de Asturias que, desanimadas, no querían seguir combatiendo. Para ello se habían llevado nueve Batallones, solamente de Bilbao. El espíritu de la guarnición de Oviedo y el de las fuerzas de aquellos sectores es elevadísima, ante el duro castigo infringido al enemigo en aquella zona.

CUERPO DE EJERCITO DE MADRID

Divisiones de Avila y Soria.--Sin novedad.
División reforzada de Madrid.--Escasa actividad en todos los frentes.

EJERCITO DEL SUR

La orden de ataque general de las fuerzas rojas también alcanzó el sector granadino y, en el frente de Motril, hicieron su aparición fuerzas internacionales que atacaron las posiciones de Garnatilla, siendo rechazados y perseguidos en brillante contraataque, ocupándose un nuevo punto que da más solidez a la línea. El enemigo dejó, en nuestro poder, una veintena de muertos con una ametralladora y quince fusiles.

En Orjiva también atacó, el enemigo, con intensidad, cogiéndosele, por nuestras tropas, ciento treinta y seis muertos.

En Sierra Nevada continuaron las operaciones de limpieza, batiendo una partida que dejó tres muertos y cinco prisioneros en nuestro poder.

Salamanca, 22 de febrero de 1937.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor
Francisco Martín Moreno.--Rubricado

EN POLONIA SE CONSTITUYE EL PARTIDO FASCISTA

Y EN MUY POCOS DIAS CUENTA CON MEDIO MILLON DE AFILIADOS

Varsovia, 22.--El coronel Cook ha creado el partido fascista polaco, para reforzar la unidad nacional y terminar con las asechanzas criminales y disolventes del comunismo.

Se advierte perfectamente que el nuevo partido ha de tener una fuerza arrolladora, pues, a los pocos días de su creación, cuenta ya en sus listas de afiliados con quinientas mil personas.

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

CLINICA DE ACCIDENTES DEL TRABAJO

SANATORIO QUIRURGICO

Soberanía Nacional, 11. Teléfono 519

Servicio de guardia facultativo permanente

SE PRACTICA GRATUITAMENTE LA PRIMERA CURA A LOS ACCIDENTADOS QUE ASI LO SOLICITEN

Anuncios Oficiales DE TETUAN

EDICTOS

DON JOSE TEJERO RUIZ, PRESIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que en cumplimiento de Orden del Gobierno General del Estado se concede un plazo que finalizará el 25 de febrero actual para que los cosecheros, macenistas, fabricantes, amparadores, ganaderos o recolectores, vendedores y comisionistas, etc. de los artículos siguientes, que a continuación se expresan, se remitan a la Junta de Subsistencias declaraciones juradas de las existencias, bien sean propias, vendidas o en depósito que tengan en la fecha de la declaración.

Relación que se cita:

ARTICULOS

Aceite corriente. Idem. fino. Azúcar molido. Idem. cuadrado. Arroz. Alubias blancas. Idem. de color. Aguadiente. Alcohol de vino. Bacalao. Bujías. Café. Cebollas pequeñas. Corburo. Conservas de pescados. Idem. de vegetales. Idem. alimenticias. Idem. dulce. Chocolate. Chorizos. Frutas secas. Garbanzos. Galletas. Harina panificable. Huevos. Jamón común. Jamón. Lentejas. Leche condensada. Idem. en polvo. Patatas. Pimentón. Pasta para sopa. Queso. Sal gruesa. Idem. fina. Tocino. Vino común. Idem. generoso. Vinagre.

GANADO

De cerda. Cabrito. Vacuno.

PIENSO

Alfalfa seca. Algarrobas. Cebada. Centeno. Guisantes. Yeros. Paja. Paja para pienso. Paja larga. Productos de la molinaria. Trigo.

CARBONES

Antracita. Hullas. Vegetales. Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento, advirtiéndose que se impondrán multas y se procederá si es preciso a la incautación contra aquellos que no hayan de clarado las existencias o cometan falsedades en los datos que les interesan.

Ceuta, 19 de febrero de 1937. José Tejero

DON JOSE TEJERO RUIZ, PRESIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que por esta Presidencia y de acuerdo con el Ilustre Ayuntamiento, se saca a subasta la venta de la casa número veintidós de la calle José Antonio Primo de Rivera, con figura al Bar Hispania, que ha sido embargada por orden de la Alta Comisaría de España en Marruecos al traidor de la Patria, cónsul Clemente Ordeira, y cuyo importe se destina a la habilitación de un Asilo de Ancianos y Huérfanos en esta ciudad.

La subasta se verificará con arreglo al pliego de condiciones formulado al efecto, en el salón de sesiones del Palacio Municipal, a las doce horas del día siguiente al en que se cumplan quince de la inserción del referido pliego de condiciones en el Boletín Oficial de la ciudad, ante Notario y bajo la Presidencia del señor Presidente de la Comisión Gestora o miembro de la misma en quien delegue.

Las proposiciones se presentarán en pliego cerrado y lacrado en la Secretaría Municipal, durante los días y horas hábiles de oficina, hasta las cuatro horas del anterior al que deba celebrarse la subasta. Por separado se acompañará carta de pago que acredite haberse constituido en esta Caja la cantidad de CUATRO MIL DOS-

CIENTA CINCUENTA PESETAS en concepto de fianza.

Sirve de tipo a esta subasta la cantidad de OCHENTA Y CINCO MIL PESETAS y las proposiciones se harán al alza del mismo y por pesetas completas.

El pago del importe del remate puede abonarse, si así lo desea el adjudicatario en cuatro plazos iguales: o sean, veinticinco por ciento en el acto del otorgamiento de la escritura; veinticinco por ciento a los treinta días, veinticinco por ciento a los sesenta y veinticinco por ciento a los noventa días.

Será de cuenta del rematante el pago de todos los gastos de escritura, derechos reales, inscripciones en el Registro de la Propiedad, Notaría, timbres del Estado y Municipio y los de inserciones de este anuncio en los periódicos de la localidad.

Ceuta 19 de febrero de 1937. J. Tejero

Ayuntamiento de Ceuta

SECRETARIA

AVISO

Hasta las trece horas del próximo miércoles 24 del actual, se admiten proposiciones en esta Secretaría para el suministro de ochenta metros cúbicos de estiércol a medio por el abono de los jardines municipales.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 22 de febrero de 1937.

El Secretario, A. MECA

AVISO

En esta Secretaría se encuentran depositadas unas camisas que han sido halladas en la vía

pública y que se entregarán a quien acredite su propiedad.

Ceuta, 22 de febrero de 1937

El Secretario, A. MECA

BANDO

DON JOSE TEJERO RUIZ, ALCALDE-PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD

HAGO SABER: Que acordada por la Alta Comisaría de España en Marruecos la inmediata incautación de pieles vacunas para ser destinadas a la fabricación de calzado para el Ejército nacional, por el presente se requiere a los depositarios de ellas existentes en esta población para que con toda urgencia se sirvan entregarlas mediante recibo a la Junta de Subsistencias, radicada en la Cámara de Comercio, donde les será practicada la correspondiente liquidación a razón de una peseta con veinticinco céntimos el kilo, conforme a la tasa fijada por el primero de los citados Organismos oficiales.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, esperando el más exacto cumplimiento del presente Bando por quienes se hallen en posesión de tan preciada materia.

Ceuta, 22 de febrero de 1937.

EL ALCALDE, José Tejero

No cargar vuestros trabajos sin antes visitar la SASTRERIA

Abuelo

Encontraréis los mejores géneros de caballero para la actual temporada

AYER DIO PRINCIPIO LA SOLEMNE PASCUA MUSULMANA DE AID EL KEBIR

S. A. I. el Jalifa dirige las preces religiosas en la Mesal-la

UN GRAN GENTIO PRESENCIA EL PASO DE LA REGIA COMITIVA

Ayer lunes dió principio la solemne pascua musulmana de Aid El Kebir. Es una de las mayores festividades religiosas islámicas y sus ceremonias se desarrollan a través de los ocho días de su duración. En el de ayer, iniciación de la pascua, siguiendo tradicional costumbre, S. A. I. el Jalifa, acompañado de todos los miembros del Gobierno majzeniano y de los altos dignatarios del Mexuar y notables tetuanes, se encaminó a primera hora, en brillantísimo cortejo, hacia el edificio de la Mesal-la, enclavado en la iniciación de la carretera de Río Martín, para dirigir las preces y prácticas piadosas correspondientes a dicha festividad.

La batería de salvas de la Alcazaba anunció la salida del Mexuar del crecido cortejo jalfiano. A esa hora, todos los andenes de la plaza de España, y aun los balcones y azoteas se encontraban repletos de público, lo mismo que todos aquellos lugares del Ensanche y alrededores de la ciudad por donde había de desfilar la regia comitiva. Como en años anteriores, las mujeres musulmanas asistieron en gran número, prorrumpiendo en sus agudos gritos de júbilo característico al paso del Príncipe Muley-el Hassan. Fuerzas de la Guardia Jalfiana y un tabor de la Mehal-la cubrieron la carrera desde el Mexuar hasta el blanco cuadrilátero de la Mesal-la, denominado Murala de las Oraclones.

Abrieron marcha las banderas de las cofradías religiosas y una sección montada de lanceros jalfianos. Seguían los caballos de respeto, la banda de música de la Guardia Jalfiana, mejaznis, y montado en brioso corcel, al abrigo de lverde parasol imperial, S. A. I. el Jalifa Muley El Hassan Ben el Mehdí Ben Ismail. A continuación, el Gran Visir y miembros del Gobierno majzeniano, todos montados, los altos dignatarios del Mexuar y notables tetuanes. Estandartes y banderas de las congregaciones religiosas cerraban marcha. El cortejo, muy brillante y vistoso, embocó por la plaza de España, calle de la República, hacia la carretera de Circunvalación y Mesal-la, retornando por la calle de Mohamed Torres. En todos los lugares del tránsito, el público hizo objeto a S. A. de continuadas y muy expresivas manifestaciones de respeto y simpatía.

En la Mesal-la, que se encontraba llena de notables musulmanes, la primera autoridad de la zona dirigió las preces religiosas tradicionales en dicha solemnitad y, como práctica tan bien de sabor ancestral, procedió por su propia mano a la degollación de un borrego, que rápidamente fué trasladado en una camioneta al palacio del Mexuar, conservando aun a su llegada un leve signo de vida, lo que cabe interpretar, según el augurio popular, como nuncio de un año próspero en venturas y felicidades. En ese momento, consumado el sacrificio, las baterías de la Alcazaba volvieron a disparar las salvas de ordenanza, y el cortejo jalfiano se puso de nuevo en marcha con dirección a la imperial residencia.

Terminada la ceremonia de iniciación, de Aid El Kebir, las

tropas de la Guardia Jalfiana, con su banda de música, y el tabor de la Mehal-la de Tetuán, con su sección de chirrimías y tambores, que habrán cubierto la carrera, desfilaron brillantemente por la Plaza de España, que se encontraba, según decimos, animadísima de público.

Durante el día de ayer la capital del Protectorado ofreció un simpático aspecto festivo, notándose la presencia de numerosas familias de las cabillas próximas que vienen a la ciudad, con ocasión de Aid El Kebir. Los paseos, cafés y establecimientos públicos se vieron concurridísimos de musulmanes, que, siguiendo la práctica de esta festividad, lucieron vistosas vestiduras nuevas. Pueden contarse por docenas de millares los carneros sacrificados ayer en todos los hogares musulmanes, y, como siempre, la munificencia de los poderosos hizo participar también del ágape pascual a las familias necesitadas. También se encontraban ya en su destino los diez mil carneros regalados por el Generalísimo Franco, y cuyo valor material asciende a quinientas mil pesetas aproximadamente, a las familias de las tropas musulmanas que tan bizarramente combaten con nuestros soldados en las filas nacionalistas.

El próximo viernes, por la tarde, y en la plaza de España—si el buen tiempo lo permite, o en el interior del Mexuar, en caso contrario—tendrá lugar la hermosa ceremonia de la Hedía, en que todas las cabillas del territorio y al frente de ellas sus caudatos respectivos, rinden tributo de vasallaje a S. A. I. el Jalifa, haciéndole entrega de los regalos—la mayor parte valiosísimos—adquiridos por suscripción popular en todas las regiones de la zona. Es ceremonia de un hondo significado espiritual y de muy bello colorido.

En la celebración de la actual Pascua de Aid El Kebir, nuestros votos más fervientes son por la eterna prosperidad y ventura de S. A. I. el Jalifa, noble Príncipe Muley El Hassan de sus dignos colaboradores en el gobierno de esta zona feliz, de los notables musulmanes del Protectorado español y del buen y leal pueblo musulmán, unido a la España nacionalista por vínculos de amor y compenetración que las históricas circunstancias presentes sellan con lazos inquebrantables e indestructibles.

Los que dan su vida por la Patria

RAFAEL ARQUES FERNANDEZ
En los combates librados en el frente del Jarama, sellados con la huella heroica de las actuaciones sublimes de la Falange de Marruecos, sucumbió gloriosamente el día 13 de los corrientes, luchando por los ideales que animan al movimiento nacional, el distinguido joven, estimado convecino nuestro, don Rafael Arques Fernández, Factor del Ferrocarril Ceuta-Tetuán, y que, en alas de un irrefrenable im-

CAFÉ VICENTINO

BAR
Pastelería y Repostería.-Restaurant
Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

pulso patriótico, marchó recientemente a engrosar las filas de la abnegada legión azul.

Rafael Arques ha muerto como un héroe. En plena juventud, lejos de las comodidades de su hogar, abandonando una estimable posición social, dando de lado a todo género de sugerencias materiales para seguir solo el rumbo que su corazón de español y de patriota le trazaba. Como tantos otros voluntarios, ha combatido denodadamente contra las hordas marxistas, y con el sacrificio de su vida—ofrenda en holocausto de la Patria grande y libre que todos anhelamos—ha cubierto de gloria el nombre de la Falange de Marruecos y entra de lleno en el ámbito de la inmortalidad nacional.

Su ausencia ha de ser tan sentidísima entre cuantos se honraron con su noble amistad. Do todo de excelentes cualidades morales, poseedor de un carácter generoso y afable, patriota hasta el sacrificio de su vida—derrochada en fervores españoles—un hondo dolor se extiende entre sus familiares, afectos y amistades, dolor atenuado por la serena resignación de las altísimas circunstancias en que ha truncado su existencia.

A sus respetables familiares, tan estimados en Marruecos, de modo muy especial a sus hermanas, don Mariano y don Enrique, queridos compañeros en la Prensa, hacemos llegar en esta solemne ocasión la expresión más honda de nuestra simpatía y sentimientos.

NOTICIAS VARIAS

EL CORONEL SAENZ DE BURUAGA

Se encuentra en Tetuán desde hace unos días el prestigioso Coronel de Infantería, D. Eduardo Saenz de Buruaga, uno de los jefes más justamente destacados de nuestro Ejército, que asumió la Alta Comisaría de España en Marruecos en los difíciles primeros momentos del alzamiento nacional y que en la actualidad manda una de las columnas que operan con más brillantez y eficacia en el frente de Madrid.

El señor Saenz de Buruaga ha sido herido por la metralla enemiga, que ha dejado su huella de sangre en un brazo del heroico jefe, y atiende a la convalecencia de ese entorchado de guerra, acusado, por fortuna, con caracteres no graves, al lado de su distinguida familia residente entre nosotros.

El bravo Coronel Buruaga—nuestra devoción inquebrantable—marchará muy pronto otra vez a su puesto de mando en el más importante de los frentes peninsulares y su corta estancia entre nosotros está dando ocasión a que se pongan de manifiesto, en forma cariñosa, los infinitos afectos y amistades con que en todo Marruecos cuenta.

DEPORTES

El pasado domingo se celebró en el campo de la Sociedad Hipica tetuani el anunciado encuen-

tro de fútbol entre los notables equipos Larachense F. C. de la ciudad del Lucus, y Nacional, de la capital del Protectorado, que recientemente se enfrentaron en partido que puso de evidencia la gran superioridad de los locales.

El encuentro del domingo no modificó esta característica, a pesar de que el Nacional—falto de cohesión en sus líneas y afectado de desgana en sus individualidades—no tuvo a bien emplearse con el acierto y eficacia de otras veces. Así y todo, ganó al Larachense por cuatro goles a tres de sus contrarios.

Al partido asistió una concurrencia muy limitada.

El próximo jueves, a las siete de la tarde, tendrá lugar en el Teatro Nacional una interesante velada de boxeo—organizada por el gran promotor deportivo Ben Azzu—y en la que intervendrán conocidos pugiles locales y regionales.

Oportunamente publicaremos el programa de esta velada, acogida con mucha simpatía por la afición tetuani.

ORDEN DE FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S. DE TETUAN.-MILICIAS DEL DIA 22 DE FEBRERO DE 1937

Servicio para el día 23
Jefe de Día: Jefe de centuria, Jaime Lloret Salinas.
Imaginería: Subjefe de centuria, Jesús Pérez Sánchez.
Patrulla: Primera Falange de la segunda centuria.
Imaginería: Segunda Falange de la segunda centuria.
Visita de Hospital: Jefe de escuadra, Emilio Martín Rodríguez.
Corneta de guardia en el Cuartel Sanjurjo: Julio Eugenio Mingullón.
Imaginería: Eduardo Ruiz.
Guardia en el Cuartel Sanjurjo: Un cabo y cinco militantes.
Guardia en la Territorial: Un subcabo y cuatro militantes.
Segunda centuria de primera línea.
Guardia Sección Motorizada
Día: Justo Izquierdo.
Noche: Pedro Pérez.
A las veintuna horas será relevada la guardia en el Cuartel Sanjurjo por un subjefe y seis militantes de la Falange de Patrulla.
A la misma hora será montada una guardia por dos militantes en los Sindicatos de la Falange de Patrulla.
Comida para mañana
Desayuno: Café con leche y ensaimada.
Primera comida: Cazuela de fideos con almejas y pescado, borrego en salsa y café con leche.
Segunda comida: Sopa de ajos, estofado de carne y café con leche.
El secretario local de Milicias

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8 Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeca)
Tintes sólidos, lavados en seco, especialidad en tintes para cueros

Café marca "LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 8 TETUAN

Cabaret Cantante GRANDES DEBUTS
El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas. Teléfono 2-8-7 Patrocinado.

JEREZ "LA RIVA"
COGNAC *** "LA RIVA"
Macharnudo L. RIVA
Depositarlo en Ceuta AGENCIA FAUBLETE

VIUDA DE SAMUEL SALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES
Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española "SHELL"
Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage
Participa al Comercio y Público en General que trasladará próximamente sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RIVERA 8
Apartado, 53. CEUTA

Reservado para el EL BEBE HOLANDES

Un obsequio a S. A. I. el Jalifa

EL GRAN PATRIOTA JEREZANO SEÑOR GARCIA MIER REGALA AL PRINCIPE MULEY EL HASSAN UN BELLISIMO CABALLO DE PURA SANGRE ARABE

El domingo, a la una de la tarde, y en el patio del palacio del Mexuar, tuvo lugar la ceremonia de entrega de un magnífico caballo regalado a S. A. I. el Jalifa por el patriota y conocido propietario de Jerez de la Frontera, don Agustín García Mier, quien con este rasgo ha querido significar el hondo afecto que profesa a la autoridad superior de la zona y su amor por el pueblo musulmán que tan generosa y bravamente lucha por la santa causa de la liberación española.

La comisión de entrega de dicho obsequio está integrada por don José de Foncuberta y de Casanova, Oficial de Intendencia con destino en el Cuartel General del Generalísimo en Sevilla, don Francisco García Vela, veterinario y rico propietario sevillano, designado por el Cuartel General para efectuar esta entrega, a la que el señor García Vela accedió gustosísimo; y un palafrenero de la Casa García Mier y un soldado del Depósito de Recría y Doma de Jerez de la Frontera, con su ordenanza.

El ejemplar regalado a S. A. I. procede de la ganadería del marqués de Casa Domecq, es de pura sangre árabe, alazán dorado, tiene cuatro años y responde al nombre de "Niger". Su estampa es maravillosa y produjo admira-

ción en cuantos contemplaron tan soberbio ejemplar. S. A. I. aceptó complacido el gentil obsequio y ordenó a su ayudante, el comandante de Infantería, señor Granados, telegrafiar en su nombre al señor García Mier, agradeciéndole muy de veras rasgo tan gentil y tan de su agrado.

A la entrega del caballo "Niger" asistieron, además de los señores mencionados, el jefe de la Mehal-la de Tetuán, teniente coronel señor Yuste, con varios Jefes y Oficiales de las Fuerzas Jalfianas, Interventor Regional de Yebala, señor Faura, el capitán instructor de la Guardia Jalfiana, señor Rivero, el jefe de Personal de la Secretaría General, don Manuel García Freyre, y varios representantes de la prensa local.

Obtuvo varias fotos de los reunidos el repórter gráfico señor Fernández Cuadrado.

Por la tarde, acompañados del capitán señor Rivero, estuvieron los señores Foncuberta, García Vela y demás personas de la comisión de entrega, en la huerza que S. A. posee en las proximidades de Tetuán, en cuyo lugar estuvo admirando el Príncipe Muley El Hassan las magníficas cualidades hípcas y la bellísima traza que adornan a tan valioso ejemplar de las renombradas cuaras jerezanas.

EL FARO DE CEUTA

¡PRESENTE!

Camarada Ramos, camarada Piñero, camaradas caídos de la Falange: ¡Presente!

Ramos... Camarada Ramos... valiente Ramos... caballero Ramos JEFE... tan difícil que es serio y tu lo fuiste desde el principio.

Cuando no eras más que Teniente Ramos, antes del Movimiento tus indicaciones eran órdenes para nosotros, ya adivinábamos el Jefe y cualquier apreciación tuya era un mandato que se cumplía a rajatabla por los que te seguíamos.

Una vez te acuerdas, ¿teníamos necesidad de dinero para una obra emprendida, y todo lo que había en caja consistía en una peseta y sesenta céntimos, tu sabías la gran necesidad que teníamos de hacer algo y también sabías que no había fondos, pero no te desanimaste, al contrario, nos hiciste unas cuantas recomendaciones y al poco rato te pudimos dar ese dinero que tanto necesitábamos y que contribuyó incluso al triunfo del Movimiento.

Si alguna vez por lo que fuera nos dejáramos llevar del pesimismo, allí estaba Ramos que con su eterna sonrisa nos hacía ver la España que él soñaba y por la que tanto hizo. Tu sabías que tu Falange, tuya porque a tu estilo, siempre magnífico la modelaste, llegaría a ser lo que una de las mejores tanto en vanguardia como en la retaguardia.

Otro día, que quisiste a hacer trastados y jugaste a escapar con tu novia España, qué disgusto luego cuando te cogieron infraganti... parecías un niño grande al que le quitan su mejor juguete.

Luego, al marchar la centuria, lo que hicimos por convencerte, la de veces que te pedimos que te quedaras, que tu pues to estaba aquí, que eras necesario a España, que hacías más, mucho más aquí, que en el fren-

te, pero tu pasión arrolladora por la Patria Grande, te hizo marchar y te hizo morir.

Nunca nos perdonarás el haberte dejado marchar tan grande que eras, camarada Ramos... con la falta que hacías... y aquí tantos emboscados... canallas, no peor aún, ¡cobardes! No sois dignos de llevar la misma ropa con que cayó el capitán Ramos y tantos héroes anónimos.

Yo te vi el otro día en tu ataúd, y me parecía mentira que lo que él encerraba mentira que lo que él encerraba mentira que Dios resignación por la pérdida que para España supone tu muerte.

Camarada Ramos, yo te prometí, como hace pocos días lo hice, yo te prometí que tu máxima aspiración la infancia y las clases necesitadas tendrán en Falange todo el amparo que necesiten; Falange hará por ellos todo lo que nos predicaste, no como una limosna, sino como una obligación.

Interpretando tus pensamientos, seguiremos siendo como tantas veces nos dijiste, "el orgullo del capitán Ramos". Nada nos desanimará si pensamos en tí. Tu dijiste "no nos da la gana de desanimarnos..." y aquí nos va a desanimar si nos quita la fe del capitán Ramos?

Camarada Jefe Provincial, yo te prometí seguir trabajando igual que si estuvieras entre nosotros, nuestro lema ha de ser ¿le gustaría esto a Ramos? con la seguridad que sobre los sucesos tu velas y esto hará que le Falange tuya, tuya hasta caer por ella llegue al final que tu soñaste y que veas próximo.

Por última vez, Camarada Jefe Provincial, camaradas caídos de la Falange.

¡PRESENTE!
¡ARRIBA ESPAÑA!

(Prensa y Propaganda de Falange Española).

"Es el pueblo entero el que lucha por la vida de la civilización española, contra Moscú y sus cipayos en España.

Los que dicen que solo se trata de una militarada mienten infamemente."
El Generalísimo FRANCO

¿CAERA FRANCIA TOTALMENTE EN MANOS DE LOS COMUNISTAS?

THOREZ EN UN DISCURSO LO DA COMO SEGURO Y LO MALO PARA FRANCIA ES QUE AUN NO HA SURGIDO EL HOMBRE QUE LA SALVE

Salamanca, 22.—Radio Nacional dió cuenta del discurso pronunciado el domingo por el secretario general del partido comunista Thorez, en París.

Después de decir que era necesario crear un partido obrero único en Francia, Thorez dijo, textualmente:

"Estamos convencidos de que un día, las minas, las fábricas y los Bancos pasarán a manos de los obreros y tomaremos la dirección del país. Queremos una Francia fuerte bajo la bandera internacional".

Por lo demás, Thorez, se quejaba de que en el Ejército francés se contase aún elementos reaccionarios, que aun no han podido ser eliminados.

Respecto a la no intervención en España, Thorez calificó la no ingerencia como comedia horrible, que no satisface, de ninguna manera, al partido comunista. Terminó Thorez su alocución apasionada con un llamamiento a la unión de socialistas, comunistas y demócratas y católicos para defender los intereses de las clases obreras.

Radio Nacional comentaba el discurso del cabecilla comunista francés y decía que la desgracia quiere que no sea una utopía que puedan aliarse los católicos con los comunistas franceses.

Los "Cruces de Fuego", en la actualidad Partido Social Francés, no tienen por lo visto la fuerza de antes y al entrar en sus filas bastantes judíos y haberseles desmilitarizado, les ha hecho desunirse.

El adversario de Thorez es Docteur, pero su organización no tiene una fuerza suficiente y es posible que de la noche a la mañana nos encontremos con que el Poder en Francia ha pasado a manos del primero.

Por nuestra parte añadimos: ¿No surgirá aun en Francia ese hombre que siempre ha surgido en los momentos críticos y ha salvado la nación vecina?

UN DISCURSO DE BLUM QUE QUISO, PERO NO PUDO, SER OPTIMISTA

Pidió a sus "camaradas" proletarios que cesen en su carrera de aumento de jornales

París, 22.—Ayer domingo, pronunció un discurso en Saint Etienne, el jefe del Gobierno francés, M. León Blum.

Reconoció Blum que existe una diferencia entre el precio de la producción y el del consumo ya muy elevado y dijo que se continuaba elevando los jornales se llevaría a consecuencias funestas e irreparables.

A pesar de querer considerar la situación financiera del país bajo un punto de vista optimista, hubo de reconocer el encarecimiento enorme de la vida y dijo que el Gobierno habría de tomar medidas energéticas, sin indicar cuales eran ellas.

Terminó diciendo a sus correligionarios que cesen en su carrera de aumento de jornales.

El rearme inglés disgusta a los soviets

Moscú, 22.—Toda la prensa soviética no oculta el disgusto que le ha producido el formidable plan de rearme inglés, el cual critica duramente.

El periódico "Ivestia" dice que en vista de la carrera de armamentos de la Gran Bretaña, la U. R. S. S. no puede aceptar las limitaciones de armamento y debe recabar la completa libertad de acción para armarse a su vez.

Dice, además, que no obstante haber dicho Eden que trataba de no dividir a Europa en dos campos, se ha llegado a ello por el rearme que hace Inglaterra.

Se aprecia fácilmente que los soviets quieren ser ellos los únicos armados para poder realizar sus incursiones en otros países.

LOS COMUNISTAS INGLESES SIGUEN RECLUTANDO VOLUNTARIOS PARA LOS ROJOS

Londres, 22.—El periódico "Daily Mail" al comentar la captura de un grupo de voluntarios ingleses por las fuerzas nacionalistas españolas llama la atención al Gobierno Baldwin sobre que en todos los centros industriales siguen efectuándose en-

dió S. S. la bendición apostólica cuando partió de Italia para LA PRINCESA MARTA DE NORUEGA HA TENIDO UN HIJO

Que será el heredero de la corona

Oslo.—La esposa del Príncipe Heredero de Noruega, Princesa Marta, ha dado a luz un niño con toda felicidad.

El acontecimiento ha sido acogido con gran júbilo en todo el país por cuanto los Príncipes herederos tenían dos niñas y el re-

HACIA LA TOTAL PACIFICACION DE ETIOPIA

Addis Abeba, 22.—Las fuerzas que operan al Suroeste, en la región de los Lagos, se encontraron con unos grupos de rebeldes y bandidos; las tres columnas italianas, tras corto tiroteo pusieron en desordenada fuga a los revoltosos. Algunos jefes fueron hechos prisioneros y fusilados. Las tropas marciales las mandaba Tadpa Mariam, que había prestado juramento de fidelidad a Italia y traicionó su palabra. Fué muerto en el combate.

EL SUMO PONTIFICE AFECTADO POR EL ATENTADO AL MARISCAL GRAZZIANI

Vaticano, 22.—Con las precauciones necesarias por su estado de salud, ha sido comunicado al Sumo Pontífice Pío XI el atentado de Addis Abeba, contra el Mariscal Grazziani, en el que el virrey resultó levemente herido.

El Padre Santo se ha mostrado muy afectado por profesar gran simpatía al Mariscal y al cual, como católico ferviente,

EL GENERAL GOERING REGRESA A BERLIN

Varsovia, 22.—El general Goering, jefe del Gobierno alemán pasó esta mañana por esta ciudad de regreso a Berlín, después de haber tomado parte en la cacería de Bialowiza y Polesia, y a la que fué invitado por el Jefe del Estado Polaco.

El botín cobrado, en las cacerías, según la Prensa polaca es de tres linces, tres lobos y diez jabalíes en Bialowiza y cuatro linces, dos lobos y diez jabalíes en Polesia.

UN DISCURSO DE BLUM QUE QUISO, PERO NO PUDO, SER OPTIMISTA

Pidió a sus "camaradas" proletarios que cesen en su carrera de aumento de jornales

París, 22.—Ayer domingo, pronunció un discurso en Saint Etient, el jefe del Gobierno francés, M. León Blum.

Reconoció Blum que existe una diferencia entre el precio de la producción y el del consumo ya muy elevado y dijo que se continuaba elevando los jornales se llevaría a consecuencias funestas e irreparables.

A pesar de querer considerar la situación financiera del país bajo un punto de vista optimista, hubo de reconocer el encarecimiento enorme de la vida y dijo que el Gobierno habría de tomar medidas energéticas, sin indicar cuales eran ellas.

Terminó diciendo a sus correligionarios que cesen en su carrera de aumento de jornales.

EL REARME INGLÉS DISGUSTA A LOS SOVIETS

Moscú, 22.—Toda la prensa soviética no oculta el disgusto que le ha producido el formidable plan de rearme inglés, el cual critica duramente.

El periódico "Ivestia" dice que en vista de la carrera de armamentos de la Gran Bretaña, la U. R. S. S. no puede aceptar las limitaciones de armamento y debe recabar la completa libertad de acción para armarse a su vez.

Dice, además, que no obstante haber dicho Eden que trataba de no dividir a Europa en dos campos, se ha llegado a ello por el rearme que hace Inglaterra.

Se aprecia fácilmente que los soviets quieren ser ellos los únicos armados para poder realizar sus incursiones en otros países.

LOS COMUNISTAS INGLESES SIGUEN RECLUTANDO VOLUNTARIOS PARA LOS ROJOS

Londres, 22.—El periódico "Daily Mail" al comentar la captura de un grupo de voluntarios ingleses por las fuerzas nacionalistas españolas llama la atención al Gobierno Baldwin sobre que en todos los centros industriales siguen efectuándose en-

DR. SALUSTIANO MAS CLERIES MEDICO ESPECIALISTA EN VIAS DIGESTIVAS CONSULTA DE TRES A CINCO ESTÓMAGO, HIGADO E INTESTINOS Calle Teniente Arrabal, 2, primero, esquina a Soberanía Nacional, frente a la Iglesia de los Remedios

rolamientos de voluntarios para las filas rojas. Es necesario—dice el periódico londinense—que se prohíba de una vez para siempre, esas actividades del partido comunista.

HUELGAS Y MAS HUELGAS EN LA FRANCIA DEL FRENTE POPULAR

París, 22.—Continúa la huelga en las fábricas de automóviles Peugeot.

Los obreros tienen las fábricas ocupadas negándose a abandonarlas hasta que se les aumenten los jornales.

Por su parte la Dirección pide que desalojen los talleres, antes de tratar de ese aumento que piden.

En todo el Sur y Mediodía de Francia se han declarado en huelga los tipógrafos y ya llevan unos cuantos días todas las ciudades de esta zona sin periódicos.

MUSSOLINI AGRADECE UN TELEGRAMA DE HITLER

Roma, 22.—Con motivo del atentado al Mariscal Graziani el canciller alemán Hitler dirigió un telegrama a Mussolini expresándole su sentimiento y haciendo votos por el pronto restablecimiento del Virrey de Etiopía.

Mussolini ha contestado con el siguiente telegrama: Vivamente emocionado por simpatía en abominable atentado a Mariscal Graziani, agradezco a V. E. palabras condenatorias crímenes y votos caballerescos que he transmitido inmediatamente al Mariscal.

ACUERDO COMERCIAL ENTRE PALESTINA Y EL IRAK

Jerusalén.—El acuerdo comercial entre Palestina y el Irak, según la Gaceta Oficial ha previsto la creación de un puerto franco dentro de la zona del pueblo de Haifa, por tránsito del tráfico de Irak.

El acuerdo, por ahora, se limita a tres años y prevée la reducción del arancel en la importación de ciertas vituallas del Irak y hay otras cláusulas para

favorecer el tráfico por tierra ruta Bagdad - Haifa.

EL ESPIRITU DE LOS CATÓLICOS MALAGUENOS

Se celebraba misa y se comulgaba en casa de un guardia de Asalto

Málaga, 22.—Se conocen cada día nuevos episodios acaecidos durante los siete meses de terror rojo que padeció la bella capital mediterránea.

En ella, como se sabe, no había tiempos, pero sí había catacumbas. No había sacerdotes, pero había alguno oculto que se valía de algunas personas piadosas para celebrar el Santo Sacrificio de la Misa y también para llevar el Viático a los enfermos, afrontando los grandes peligros que ello suponía.

El guardia de Asalto Manuel Castillo, se relacionó con un sacerdote huido de Cuevas Bajas. El guardia vivía y vive en el Llano de la actividad, enclavado en el corazón del barrio del Perchel. Allí se celebraba la misa y la comunión.

Este católico y patriota guardia de Asalto, que tuvo que fingir ser tan rojo como Stalin, pon gamos por caso, se encargó de sacar salvoconductos de "milicianas meritisimas" para varias señoras de orden, y así, los domingos, las personas católicas lo graban llegar a casa del guardia, donde el sacerdote celebraba misa y daba la comunión. La misa se celebraba con gran serenidad y no tenían ni vasos sacros ni el cura casillas con que se revestirse, pero ya es sabido que S. S. el Papa concedió permiso para celebrarlas en la forma que las circunstaran lo permitiesen a los sacerdotes que se encontrasen en zona roja.

LAS PRIMERAS MONEDAS CON EL BUSTO DE JORGE VI

Londres, 22.—Las primeras monedas inglesas con el busto del Rey Jorge VI se pondrá en circulación el día veinticinco de Marzo, después de las fiestas de coronación.

Ultima hora

EL DISCURSO DE BLUM REPERCUTE EN LA BOLSA DE PARÍS

Y TODAS LAS ACCIONES NACIONALES SUFREN UNA BAJA ATERRADORA

París, 23 3'30 madrugada).—Como consecuencia del discurso pronunciado el domingo en Saint Etienne por el jefe del Gobierno francés, en el que dijo, entre otras cosas, que el dinero lo sacaría de donde hiciera falta y afirmó que pese a quien pese se cumpliría el programa del frente popular, la Bolsa de París experimentó uno de sus días más tem-

petuosos. Descendieron los títulos y sobre todo las rentas públicas, no registrándose tal descenso desde septiembre pasado en que se devaluó el franco.

También los títulos industriales sufrieron bajas de muchos enteros y, por el contrario, el alza fué grande en los valores internacionales.

YA SON CUATRO MILLONES LOS POLACOS AFILIADOS AL PARTIDO FASCISTA

Varsovia, 23 (3'30 madrugada).—De todas las capitales y pueblos de Polonia se reciben inscripciones en el nuevo partido fascista creado por el coronel Cock.

Esta noche se calculaba que ascendían a unos cuatro millones.

SE REUNE NUEVAMENTE EL SUBCOMITÉ DE NO INTERVENCION

NO HAY ACUERDO PUES RUSIA PRETENDE QUE SU ESCUADRA VIGILE EN EL MEDITERRANEO A LO QUE SE OPOEN VARIOS PAISES

Londres, 23 (3'30 madrugada).—Hoy se ha reunido, nuevamente el Subcomité de no intervención tratando de los controles de mar y tierra.

que no quiere llevar su flota a vigilar las costas occidentales del Cantábrico, poniendo por pretexto que reinan grandes temporales y quiere que sus barcos vigilen en el Mediterráneo, a lo que se oponen varios países, principalmente Italia y Alemania.

Probablemente hoy volverá a reunirse de nuevo el Sub Comité.

CARNE DE VACA CONGELADA
Inmejorables condiciones higiénicas
Se expende en el Mercado de Abastos al precio de Pts. 3,80 el kilo de primera.

AVISO AL COMERCIO
Línea de vapores «Cabo Hermanos» de Málaga
Para la próxima semana reanudarán el antiguo servicio que tenían establecido entre los puertos de Málaga y Ceuta, con el siguiente itinerario:
De Málaga para Ceuta todos los martes y viernes
De Ceuta para Málaga todos los sábados
Para más informes, diríjanse en CEUTA sus consignatarios José Trujillo Zafra e hijos. MALAGA Cabo Hermanos, calle Lorenzo Cendra.

LORENZO TRUJILLO SANTOS
Medicina General. Partos. Diatermia
RICARDO RODRIGUEZ RIVAS
Medicina General. Niños.
Teléfono, 7-4-5
Han trasladado sus consultas a la calle de Isabel Cabral, 7, primero. (A la espalda de la Iglesia de los Remedios).

José Ibañez Canto
Grandes almacenes de tejidos y confección. La casa más surtida. ¡Última novedad!

¡Señora!
¿Ha recapitado Vd. sobre la economía que le supone una cajita de un kilo de carne de BATATA SANTA ANA?
SERIA CONVENIENTE PARA VD. SEÑORA QUE MEDITASE SOBRE ESTE PARTICULAR
¡QUE FELICIDAD Y ALEGRIA PARA SUS HIJITOS!
Pruébela. Miles y miles de personas la aclaman
Batata Santa Ana
Exíjala en su establecimiento. Establecimientos SANTA ANA
DE F. DA ROSA y A. VILLEGAS
SEVILLA.--Sucursal TETUAN

GRAN ACADEMIA DE COQUE Y CONFECION
DIRIGIDA POR PROFESORA DIPLOMADA
Si desea cortar y confeccionar su abrigo de temporada y toda clase de prendas de vestir de señora y caballero acuda a esta Academia
Enseñanza sencillísima y en breve tiempo. En pocos días sabrán copiar de los figurines los vestidos y dibujos más complicados
Precios de propaganda por inauguración de esta Academia Clases de 4 a 6 y de 6 a 8. Vengan a informarse y recibirán una lección gratis. Doy Títulos Profesionales
Calle Clavijo núm. 1.--Esquina Soberanía Nacional

La Espiga de Oro
Pan español, francés y Viena.-Especialidad en pan moreno, pan caliente a todas horas
Servicio a domicilio.
Barriada de España, 110.-Teléfono, 478. Ceuta